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ABSTRAK 

Skripsi dengan judul “Newman’s Error Analysis (NEA) dalam 

Menyelesaikan Masalah Matematika Materi Teorema Pythagoras Kelas VIII SMP 

Negeri 3 Tulungagung” ini ditulis oleh Siti Rahmayanti, NIM. 17204163194, 

pembimbing Beni Asyhar, S.Si, M.Pd. 

Kata kunci: Newman’s Error Analysis (NEA), Masalah Matematika 

 

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh rendahnya kemampuan siswa dalam 

menyelesaikan masalah matematika, khususnya soal cerita. Di mana sampai saat 

ini dalam menyelesaikan soal cerita siswa kurang bisa memahami maksud dari 

soal tersebut sehingga siswa akan kesulitan menyelesaikannya. Untuk itu perlu 

adanya analisis siswa dalam menyelesaikan masalah matematika yang berupa soal 

cerita dengan tujuan untuk mengetahui jenis dan faktor penyebab kesalahan siswa. 

Dalam penelitian ini dilakukan analisis kesalahan siswa dalam mengerjakan 

masalah matematika berdasarkan NEA. 

Tujuan penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan: (1) jenis kesalahan 

yang dilakukan siswa berkemampuan tinggi dalam menyelesaikan masalah 

matematika materi teorema Pythagoras berdasarkan NEA, (2) jenis kesalahan 

yang dilakukan siswa berkemampuan sedang dalam menyelesaikan masalah 

matematika materi teorema Pythagoras berdasarkan NEA, (3) jenis kesalahan 

yang dilakukan siswa berkemampuan rendah dalam menyelesaikan masalah 

matematika materi teorema Pythagoras berdasarkan NEA, dan (4) faktor 

penyebab siswa melakukan kesalahan dalam menyelesaikan masalah matematika 

materi teorema Pythagoras berdasarkan NEA. 

Pendekatan penelitian yang digunakan adalah pendekatan kualitatif dengan 

jenis penelitian studi kasus. Pengumpulan data dengan metode tes, wawancara, 

dan observasi. Lokasi penelitian di SMP Negeri 3 Tulungagung. Setelah 

dilakukan observasi pembelajaran kemudian menentukan tingkat kemampuan 

siswa berdasarkan nilai raport matematika semester gasal tahun pelajaran 

2019/2020 dan diambil 6 subjek penelitian yang memenuhi kategori tingkat 

kemampuan siswa. Hasil dari metode tes dianalisis kesalahannya menggunakan 

indikator prosedur NEA yang meliputi: (1) kesalahan membaca, (2) kesalahan 

memahami, (3) kesalahan transformasi, (4) kesalahan keterampilan proses, dan (5) 

kesalahan penulisan jawaban akhir. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) Siswa berkemampuan tinggi 

cenderung melakukan kesalahan memahami, transformasi, dan keterampilan 

proses. (2) Siswa berkemampuan sedang cenderung melakukan kesalahan 

transformasi, keterampilan proses, dan penulisan jawaban akhir. (3) Siswa 

berkemampuan rendah cenderung melakukan kesalahan memahami, transformasi, 

keterampilan proses, dan penulisan jawaban akhir. (4) Faktor penyebab kesalahan 

adalah siswa tidak bisa membaca kata-kata dan simbol yang terdapat pada soal, 

siswa tidak menuliskan apa yang diketahui dan ditanyakan dalam soal, siswa 

terburu-buru dalam mengerjakan soal, siswa tidak menuliskan rumus atau metode 

yang akan digunakan, siswa tidak paham mengenai materi teorema Pythagoras, 

dan siswa tidak menuliskan kesimpulan. 
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ABSTRACT 

Thesis with the title "Newman's Error Analysis (NEA) in Solving 

Mathematical Problems of Pythagorean Theorem Class VIII Middle School 3 

Tulungagung" was written by Siti Rahmayanti, NIM. 17204163194, advisor Beni 

Asyhar, S.Si, M.Pd.  

Keywords:  Newman's Error Analysis (NEA), Mathematical Problems  

 

This research is motivated by the low ability of students to solve 

mathematical problems, especially story problems, which until now in solving 

story problems students are less able to understand the purpose of these problems 

so students will find it difficult to work on them. For this reason there is a need for 

student analysis in solving mathematical problems in the form of story problems 

with  the aim is to find out the types and factors of students' mistakes.  In this 

study an analysis of students' errors in working on mathematical problems based 

on the NEA.   

The purpose of this study is to describe: (1) the types of errors made by 

highly capable students in solving mathematical problems Pythagorean theorem 

material story problems based on the NEA, (2) the types of errors made by 

students who are capable of being able to solving mathematical problems 

Pythagorean theorem material story problems based on the NEA, (3) the type of 

mistakes made by low-ability students in solving mathematical problems 

Pythagorean theorem material story problems based on the NEA, and (4) factors 

causing students to make mistakes in solving mathematical problems Pythagorean 

theorem material with the NEA.  

The research approach used is a qualitative approach to the type of case 

study research.  The method to collect the data byusing tests, interviews, and 

observations.  The research location is in SMP Negeri 3 Tulungagung. After the 

observation of learning, then determine the level of student ability based on odd 

mathematical math report cards in the 2019/2020 school year and 6 research 

subjects were taken that met the student ability level category.  The results of the 

test method were analyzed for errors using NEA procedure indicators which 

included: (1) reading errors, (2) comprehension error, (3) transformation errors, 

(4) process skill error, and (5) encoding error.  

The results showed that (1)  The students that have high ability tend to make 

mistakes in comprehension, transformation, and process skills.  (2) The students 

that have medium-ability tend to make transformation errors, process skills, and 

encoding errors.  (3) The students that have low-ability students tend to make 

mistakes in comprehension, transformation, process skills, and encoding. (4)  The 

factors causing errors are students not visas reading words and symbols contained 

in the questions, students rush to work on the questions, students do not write the 

formulas or methods used, students  do not understand the Pythagorean theorem 

material, students have not been able to write correctly. 
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 الملخّص

( في حل المشكلات NEA، "تحويل خطب  هيومان )٢٤١٣١٢٣٠٢٧١رقم دفتر امقيد  س تي رحماياهتي،

تومونج  ٠امرياضيات هظرية فيثاغوريوس مطلاب امصف امثامن بالمدرسة المتوسطة الاسلامية الحكومية 

وامعووم امتعويمية، خامعة تومونج أ حونج الإسلامية  امترتية أ حونج، امبحث امعومي، تومونج أ حونج: كلية

 .الحكومية. المشرف: باني أ شهار، الماحس تير

 المشكلات امرياضيات. ، (NEA)تحويل خطب  هيومان امكلمات امرئيس ية:

الخوفية مهذا امبحث هي انخفاض قدرة امطلاب على حل المشكلات امرياضيات، وخاصة أ س ئلة 

ن في حل مشال  امقصة، ككون امطلاب أ قل قدرة على فه  امررض من ذذ  امقصة. حيث حتى ال  

المشكلات، وبامتالي س يواخه امطلاب صعوتة في حوها. بالإضافة اإلى ذلك، فاإن دور المعلم مه  نوراية في 

تحديد طريقة امتعويم المناس بة. مهذا امسبة، ذناك حاخة متحويل امطلاب في حل المشكلات امرياضيات 

أ س ئلة امقصة من أ خل معرفة ال هواع وامعوامل امتي تسبة أ خطاء امطلاب. في ذذ  امبحث،  في شكل

   أ حري امباحثة تحويل أ خطاء امطلاب في عمل المشال  امرياضيات على أ ساس تحويل خطب  هيومان

(NEA)  

امطلاب  ( أ هواع ال خطاء امتي كرتكبها٢ال ذداف من كتاتة ذذا امبحث امعومي ذو موصف: )          

(NEA)ذوي امقدرة امعامية في حل أ س ئلة امقصة هظرية فيثاغوري استنادًا الى تحويل خطب  هيومان ،  (١ )

أ هواع ال خطاء امتي كرتكبها امطلاب ذوي امقدرة المتوسطة في حل أ س ئلة امقصة هظرية فيثاغوري استنادًا 

(NEA)اإلى تحويل خطب  هيومان ، امطلاب ذوي امقدرة المنخفضة في حل ( أ هواع ال خطاء امتي كرتكبها ٠) 

(NEA)أ س ئلة امقصة هظرية فيثاغوري استنادًا اإلى تحويل خطب  هيومان  (١و)  عوامل تي ام  ام

بب س طلاب ت في ام كاب  طاء ارت في أ خ كلات حل  ش ية الم ض ريا  ام

المنهج المس تخدم في ذذا امبحث امعومي ذو المدخل امكيفي تنوع امبحث ذو دراسة قضية. 

قائ:: الاخببار، و الملاحظة، و المقاتلة. ومانن امبحث في المدرسة المتوسطة الاسلامية طريقة جمع الح

تومونج أ حونج. تعد ملاحظة امتعوبم، ثم مس توى قدرة امطلاب تناءً على تطاقات تقركر  ٠الحكومية 

فاعل امبحث توبي فئة مس توى قدرة  ٣، وأ خذ ١٣٢٧/١٣١٣امرياضيات فصل امررية نوعام الدراسي 

حراءات  ( ٢، منها: )NEAامطلاب. تم تحويل هتائج طريقة الاخببار مل خطاء باس تخدام مؤشرات اإ

( أ خطاء في ٢( أ خطاء في مهارة امعموية، )١( أ خطاء امتحول، )٠( أ خطاء امفه ، )١أ خطاء امقراءة، )

 كتاتة الإخابات اهنهائية.

لى ارتانب أ خطاء في فه  المهارات ( يميل امطلاب ذوي امقدرة ا٢هتائج ذذا امبحث امعومي هي: ) معامية اإ

لى ارتانب أ خطاء في امتحويل ومعالجة ١وتحومها ومعالجتها. ) ( يميل امطلاب ذوي امقدرة المتوسطة اإ

لى ارتانب أ خطاء في امفه  ٠المهارات وكتاتة الإخاتة اهنهائية. ) ( يميل امطلاب ذوي امقدرة المنخفضة اإ
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(١)تة الإخابات اهنهائيةوامتحول والمهارة امعموية وكتا عوامل بة ام ب س طاء الم خ هي مل   أ ن 

طلاب سوا ام ي يرات م ش راءة تأ  ق مات م كل رموز ام ام وام ة وال رق وارد في ام لة  ئ س   ال 

طلاب ، لا وام بون  ت ك عروف هو ما ي رح م في وط لة  ئ س  طلاب ، ال  ون وام سارع  ي

عمل ل لى ن لة ع ئ س  طلاب ، ال  لا وام بون  ت ك غ ي ي ص يب أ و ام سام خدمة ال  ت س   الم

طلاب ، لا  ام همون  ف ة مادة ي ري ظ ورث ه ثاػ ي لا ، ف قن  ت طلاب ي يات ام ل  عم

ت اكا ر بانج بب ، وأ لا س طاء ب قة أ خ ساب لم ،  كن  تم طلاب ي ة من ام تاب ك  ام

كل ش يح ب  صح

 


